



Le CCP salue le nouveau Cabinet libéral

Ottawa, 4 novembre 2015 – Le Conseil canadien du porc (CCP) félicite le premier ministre Justin Trudeau et son Cabinet, qui ont été assermentés aujourd’hui.

« Nous présentons nos sincères félicitations au premier ministre Trudeau et à tous les membres de son Cabinet, dont le nouveau ministre d’Agriculture et Agroalimentaire Canada, l’honorable Lawrence MacAulay, et la nouvelle ministre du Commerce international, l’honorable Chrystia Freeland », a déclaré Rick Bergmann, président du CCP et producteur de porcs au Manitoba. « Nous nous réjouissons à l’idée d’entreprendre une nouvelle collaboration avec l’équipe du gouvernement libéral pour renforcer l’industrie canadienne du porc ».

Les producteurs de porcs du Canada produisent annuellement 25,52 millions de porcs et génèrent 13,1 milliards de dollars en activité économique totale. En 2014, l’industrie canadienne du porc a exporté plus de 1,14 million de tonnes de viande de porc et de produits de porc d’une valeur de plus de 3,71 milliards de dollars dans 92 pays. Il s’agit de la quatrième plus importante source de recettes agricoles au Canada.

« Nous espérons rencontrer l’honorable MacAulay et l’honorable Freeland dès que possible afin de discuter des nombreuses possibilités de renforcer l’économie canadienne et l’industrie porcine », a ajouté M. Bergmann. « Afin de demeurer concurrentiel, le secteur porcin a établi un certain nombre de priorités, dont l’accès aux marchés, la compétitivité, la disponibilité de la main-d’œuvre et la gestion des risques d’entreprise ».

Le CCP représente l’ensemble des producteurs de porcs du Canada. Le Conseil est une fédération qui regroupe neuf associations provinciales du secteur porcin. Ses activités visent à assurer le dynamisme et la prospérité de l’industrie du porc au Canada.

- 30 -

Personne-ressource pour les médias :
Gary Stordy
Directeur des relations publiques

Conseil canadien du porc
Tél. : 613 236-9239, poste 277.

